

弥富市立桜小学校 道徳通信 No.48 平成29年2月1日

# 児童集会

## 『協力!ヒントクイズ』をおこないました。

1月27日(金)「他学年との交流を深め、協力する大切さを知る」ことをめあてとして、児童集会『協力!ヒントクイズ』を行いました。集会では、児童会役員の司会のもと、1年と6年、2年と5年、3年と4年のペア学年で、「もうじゅうがり」ゲームをしました。ペア学年以外の子ども達もペアになって、ゲームに参加しました。「協力!判じ絵クイズ」では、異学年同士で知恵を出し合い、楽しくクイズを解く姿が見られました。

今回の集会を通して、異学年の友達とたくさん関わる喜びや、友達の良さや優しさをたく さん発見することができたようです。







グループの中で声をかけあい、役割を分担しながら問題を解いていました。



### 子とも達の振り返りカードより



#### 1年生

今の6年生みたいになって、1年生にほめられるようになりたいと思いました。

がんばってあきらめずにクイズを頑張ること ができました。

クイズを間違えた時に、高学年の子が、「次 頑張ろうね」とやさしく声をかけてくれました。 ペアの子を見つけるのは難しかったけど、楽 しかったです。

#### 2年生

みんなと協力するクイズで、みんなで答える のがとっても楽しかったです。

ぼくの意見を、しっかりと最後まで聞いてく れました。

みんなで力を合わせたので、全間正解することができました。

クイズで、みんなが協力できていたので、す ごいと思いました。

#### 3年生

集会のめあてを達成することができて、うれしかったです。

たくさん友達ができ、協力したり、助け合ったり、友達と仲良くすることができました。

ペアの子が、クイズの時に真剣に考えてみんなに教えていました。

上の学年の子が下の学年の子に優しくしてい たので、ぼくもやさしくしようと思いました。

#### 4年生

みんなで協力できたし、5・6年生の子が、 グループをまとめてくれました。

今日の集会を振り返って、6年生ってやさし いなと思いました。

どの学年の子とも、仲良くしようと話しかけることができました。

いろいろな子とふれあい、協力することができました。

#### 5年生

普段関わらない人達と遊ぶことで、桜小学校 全体が団結できると思いました。

ペアの子も、「楽しかった」「おもしろかった」と言ってくれました。

全然知らない子とも、楽しく遊ぶことができました。

もっともっと頑張って、周りをちゃんとまとめていきたいです。

#### 6年生

少しの間だけど、しゃべるとお互いが笑顔に なれるので、集会は大事だと思いました。

輪の中心に集まって、ヒントを見て考えてい たので、みんなが協力していて楽しかったです。

学年や性別を気にせず、みんなと楽しめていて良かったと思います。

「協力!ヒントクイズ」集会では、みんなと助け合いながら参加することができました。